

La próxima semana realizarán las pruebas de maquillaje y vestuario

Javier Pereira y Javier Ríos, protagonistas de "Días azules"

Víctor Clavijo no tomará parte en la película por problemas de fechas

Carmela López / Ferrol

Salvo cambios imprevistos de última hora, Javier Pereira, Javier Ríos y Óscar Jaenada serán los protagonistas de la película "Días azules", cuyo rodaje comenzará el día 29. De hecho, está previsto que los tres actores se desplacen ya la semana próxima a Ferrol para las pruebas de maquillaje y vestuario.

Por su parte, Víctor Clavijo, que se había anunciado como uno de los tres actores que darán vida a los hermanos veraneantes sobre los que gira la película de Miguel Santemas, no podrá hacerlo debido a la coincidencia de fechas del rodaje con otros proyectos en los que está trabajando en la actualidad.

Sobre Óscar Jaenada ya se informó ayer que, entre otras intervenciones, fue protagonista de "Noviembre", cinta de Acheró Mañas rodada en 2003, y de "Camarón", de Jaime Chávarri, que se acaba de rodar y cuyo estreno está previsto para octubre.

Javier Pereira es otro de los protagonistas de "Días azules". También lo fue en "Heroína", la película de Gerardo Herrero sobre las madres contra la droga que



Javier Pereira, de "Heroína", también será protagonista en la cinta de Ferrol

se estrenó este año, además de participar en otros proyectos cinematográficos tales como "Frio sol de invierno" -2004- o "Tu vida en 65 segundos" -2005-. El joven actor Javier Pereira se hizo popular en su intervención en la serie de televisión "Nada es para siempre", en la que encarnaba a "Zaqui".

El tercer "hermano" de "Días azules" será Javier Ríos, que también tuvo un papel destacado en "Heroína", además de intervenir en la serie televisiva "Mis adorables vecinos", de Antena 3.

Según la información recogida por este diario, Óscar Jaenada, Javier Pereira y Javier Ríos estarán la próxima semana en la ciudad

para realizar las primeras pruebas de maquillaje y vestuario.

Respecto a la indumentaria que lucirán los actores, el equipo de producción de la película está manteniendo contactos con tiendas de la ciudad para el suministro de una parte de la ropa. Al mismo tiempo, continúa buscando nuevas localizaciones y cerrando los contratos con las que ya se han elegido.

Por su parte, el concejal de Turismo y primer teniente alcalde de Ferrol, Juan Fernández, aseguró ayer que la búsqueda de patrocinadores para la cinta "Días azules" entre los empresarios gallegos ya está cerrada.

Vecinos de Ferrol Vello se quejan por el mal estado de un edificio del Concello



Los residentes en la zona temen que el inmueble se incendie / C. Carballeira

Redacción / Ferrol

Vecinos de la calle San Antonio, en el barrio de Ferrol Vello, hicieron público ayer su malestar por el peligro que, desde su punto de vista, representa un edificio adquirido por el Concello de Ferrol para la ampliación de un callejón y que sólo fue derribado en parte.

Los residentes en la zona aseguran que los restos de la citada construcción, situada

en la esquina de San Antonio con Manuel Comellas, están siendo utilizados como cobijo por vagabundos, por lo que temen que pueda producirse un incendio como el del pasado domingo, que afectó a cuatro edificios abandonados.

Al parecer, los vecinos ya expresaron su preocupación a los responsables municipales en varias ocasiones, pero, por el momento, no se buscó ninguna solución.

Una falsa alarma de incendio moviliza a los bomberos

Redacción / Ferrol

Los bomberos de Ferrol realizaron una salida ayer por la tarde a causa de una llamada por un incendio que resultó ser falsa.

Una persona comunicó por

teléfono al servicio del 112 la existencia de un fuego en un bajo de la calle Venezuela, en el que supuestamente había una hamburguesería, pero cuando el personal contraincendios llegó al lugar indicado no había nada.

Encuentran una granada de la Guerra Civil en la pared de una casa de A Faeira, en As Pontes

Redacción / Ferrol

Un vecino de la parroquia pontesa de A Faeira que estaba removiendo piedras de la pared de una vivienda se encontró con un objeto extraño que le infundió sospechas, por lo que alertó a la Guardia Civil. Miembros de la unidad de desactivación de explosivos de A Coruña se desplazaron hasta el lugar de los hechos, comprobando que el artefacto en cuestión era

una granada de mano de la Guerra Civil española, procediendo a su desarme y constatando que carecía de carga explosiva. Por sus características, se cree que pudo haber pertenecido al ejército republicano francés.

Al parecer, en esta zona del municipio de As Pontes ya aparecieron varios explosivos de este tipo e incluso armas, por lo que se supone que debió de servir de escondite durante la guerra.



La granada de mano fue descubierta entre las piedras de una pared

Un niño se abre una brecha en la cabeza en la playa de Doniños

Redacción / Ferrol

Los socorristas de Doniños tuvieron que prestar asistencia y ordenar el traslado al hospital de un niño de 13 de años que se abrió una brecha en la cabeza y necesitaba la aplicación de puntos de sutura. Al parecer, el muchacho estaba jugando y se dio un cabezazo con otro niño que no sufrió daños.